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ASUNTO: ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA MUNICIPAL 
DE ECONOMIA Y ESPECIAL DE CUENTAS  

 
19-09-2019 

 
En Mislata, siendo las 13:17 horas del día 19-09-2019, se reúne en las 

dependencias de este Ayuntamiento la Comisión Municipal Informativa y de 
Control de Hacienda y Especial de Cuentas, para tratar de los siguientes 
asuntos que se relacionan y que componen el Orden del día: 

 
 

1.- Aprobación de las actas de la Comisión de fecha 14-06-2019, 22-07-
2019 y 26-07-2019. 

 
2.- Dar cuenta de las facturas pagadas de los meses de abril, mayo, 

junio, julio y agosto de 2019. 
 
3.- Ruegos y preguntas. 
 

 
Asisten a la reunión los siguientes Sres./as. Concejales/as: 
 

Dª. María Luisa Martínez Mora. 
D. José Luis García García. 
D. Antonio Arenas Almenar. 
Dª. Josefa Luján Martínez. 
D. Martín Pérez Leal. 
D. Francisco José Oliva Díaz. 
D. Teodoro Núñez Asensio. 
D.  Fernando Gandía Escorihuela. 
D. Álvaro Jesús Galán Leal. 
D. José Mª González Murgui. 
 

 Igualmente se halla presente el Sr. Interventor, D. Gustavo A. Segura 
Huerta, y D. José Mª Ortega y Escusa, quien realiza las funciones de 
Secretario de la Comisión. 
 
 Con carácter previo al inicio de la sesión, toma la palabra el Sr. 
González, quien en nombre de D. Javier Gil Marín, pide disculpas por su falta 
de asistencia, debido a que está de viaje por cuestiones de trabajo. 
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La Presidenta da lectura al primer punto a tratar , esto es, la 
aprobación de las actas de la Comisión de fecha 14-06-2019, 22-07-2019 y 
26-07-2019. 

 
Sometidas a consideración de los Grupos, son aprobadas por 

unanimidad.  
 
 
La Presidenta da lectura al segundo punto a tratar , esto es, dar 

cuenta de las facturas pagadas de los meses de abril, mayo, junio, julio y 
agosto de 2019. 

 
Los representantes de los grupos dicen que pedirán al Secretario de la 

Comisión información de las facturas que les interesan. 
 
La Presidenta da lectura al último punto a tratar , esto es, ruegos y 

preguntas. 
 
La Presidenta da la palabra a los presentes, tomándola el Sr. González, 

que dice que ya han pasado meses desde la constitución de la Corporación, 
y pregunta cuando se pagarán las asignaciones de los grupos. 

 
La Presidenta le responde que en breve, antes de Navidad. 
 
Toma la palabra el Sr. Gandía, que pregunta si se ha pagado la deuda 

con el Ayuntamiento de la Generalitat Valenciana y el Estado. 
 
La Presidenta le responde que el Estado no debe nada, y la Generalitat 

ha hecho un pago importante, pero no recuerda el importe, en la siguiente 
sesión se lo dirá. 

 
 

No hay más ruegos y preguntas. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 13:23 horas, se 

levanta la sesión, de todo lo cual se extiende la presente Acta. 
 
             

         LA PRESIDENTA DE LA 
COMISION, 
 
EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 


